

AWNI

Polres Sumbawa Barat Laksanakan Upacara Memperingati Hari Ibu ke-96

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.AWNI.OR.ID

Dec 23, 2024 - 13:02



SUMBAWA BARAT, NTB– Polres Sumbawa Barat menggelar upacara untuk memperingati Hari Ibu ke-96 pada hari Senin, 23 Desember 2024, bertempat di Lapangan Sarja Arya Racana Polres Sumbawa Barat. Upacara yang dimulai

pada pukul 07.30 WITA ini dipimpin oleh Wakapolres Sumbawa Barat, Kompol Sidik Pria Mursita, S.H.

Upacara tersebut diikuti oleh peserta yang terdiri dari berbagai satuan, antara lain 1 Peleton Perwira Polres Sumbawa Barat, 1 Peleton Brimob Kompi II Yon B Pelopor, 1 Peleton Sat Samapta Polres Sumbawa Barat, 1 Peleton Sat Lantas Polres Sumbawa Barat, 1 Peleton Staf Polres Sumbawa Barat, serta 1 Peleton Gabungan Sat Intelkam, Sat Reskrim, dan Sat Resnarkoba Polres Sumbawa Barat.

Rangkaian upacara dimulai dengan Pembacaan Teks Pancasila oleh Inspektur Upacara, dilanjutkan dengan Pembacaan Teks Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945, dan amanat Kapolres Sumbawa Barat yang dibacakan oleh Wakapolres. Dalam amanat tersebut, Wakapolres menyampaikan pentingnya peran ibu dalam pembangunan keluarga dan masyarakat, serta kontribusi besar yang diberikan oleh kaum ibu dalam berbagai aspek kehidupan, termasuk dalam bidang pendidikan, kesehatan, dan ketahanan sosial.

'Peringatan Hari Ibu yang ke-96 dengan tema _"Perempuan menyapa, perempuan berdaya menuju Indonesia Emas 2045_" diharapkan menjadi momentum untuk terus menghargai dan mengangkat peran perempuan, khususnya ibu, dalam berbagai sektor kehidupan," jelas Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap S.I.K., melalui Wakapolres Sumbawa Barat.

Wakapolres juga menekankan pentingnya pemberdayaan perempuan dan perlindungan hak-hak perempuan, yang sejalan dengan semangat kesetaraan gender dan pemberdayaan keluarga.

Sebagai penutup, seluruh peserta upacara menyanyikan Hymne Hari Ibu dengan penuh semangat dan rasa syukur. Melalui kegiatan ini, Polres Sumbawa Barat ingin mengingatkan seluruh anggota masyarakat akan pentingnya peran ibu dalam membangun bangsa, serta mendorong untuk terus mendukung upaya-upaya yang mengarah pada kesejahteraan dan kemajuan perempuan di Indonesia.

Kegiatan yang berlangsung khidmat dan lancar ini berakhir pada pukul 08.00 WITA, dengan tetap menjaga suasana aman dan tertib. "Upacara peringatan Hari Ibu ini menjadi momentum penting untuk menghormati peran ibu dalam keluarga dan masyarakat, serta menjadi pengingat untuk terus memberikan dukungan penuh terhadap kesetaraan dan pemberdayaan perempuan," tambahnya. (Adb)